

Charles de Monseignat, conseiller et secrétaire du roi, greffier en son conseil et contrôleur de la marine ;

Claude de Bermen, conseiller au Conseil Supérieur ;

F. M. Ruelle d'Auteuil, conseiller et procureur général ;

Guillaume Gaillard, conseiller et seigneur de l'île et comté de Saint-Laurent ;

Toutes ces belles et nombreuses familles qui ont nom de Verneuil, des Meloises, de la Chenaye, de Lotbinière, de Repentigny, Amiot, Langevin, Huot, dont on retrouve si souvent les noms dans les registres mortuaires de notre vieille basilique.

N'oublions pas, non plus, de mentionner ces prélats vénérables qui, après avoir illustré leur règne, sont allés dormir leur dernier sommeil dans ce temple qui avait été l'écho de leurs voix et le témoin de leurs vertus : Mgr de Laval, Mgr de l'Auberivière, Mgr de Pontbriand, Mgr Briand, Mgr d'Esgly, Mgr Hubert, Mgr Plessis, Mgr Panet, Mgr Signay, Mgr Turgeon et Mgr Baillargeon. (1) Leurs ossements reposent dans une voute en pierre de treize pieds de longueur sur six de hauteur. Ce sépulcre particulier à l'épiscopat occupe la moitié du sanctuaire du côté nord.

N'oublions pas de mentionner les curés de Québec inhumés dans le sanctuaire : M. de Bernières, Ango des Maizerets, Pocquet, Thiboult, Boullard, Plante, Dosque, Hubert et Auclair. Combien d'autres pré-

---

(1) Depuis que ceci est écrit on a déposé dans la même voute le corps de Son Eminence le cardinal Taschereau.